

# *México: Descalifican padres de los 43 que hijos fueron incinerados*

---



México, 2 sep (RHC-PL) Padres y familiares de los 43 normalistas, víctimas de desaparición forzada el 26 de septiembre de 2014 en Iguala, condenaron las declaraciones de que sus hijos fueron incinerados.

En un encuentro con la prensa expresaron que lo dicho por el extitular de la Agencia de Investigación Criminal Tomás Zerón es 'un acto de cinismo y pone en riesgo la continuidad de las mesas de diálogo' con el gobierno para continuar la búsqueda de sus seres queridos.

El secretario técnico del Consejo de Seguridad había dicho el viernes pasado, que en más de 800 búsquedas y a casi tres años del caso Ayotzinapa no existen indicios que modifiquen la conclusión de que los estudiantes fueron incinerados y sus cenizas esparcidas en el río San Juan.

Esa versión fue desechada y desacreditada por diversos estudios de expertos mexicanos y extranjeros, aseguraron los familiares de los normalistas.

Además, señalan a Zerón como uno de los principales responsables en la construcción de la interpretación falsa de los hechos.

Vidulfo Rosales, abogado -lleva el caso de las víctimas-, estima que todo parte de una estrategia de Estado en busca que el caso finalmente quede en la impunidad.

Mientras los padres de los estudiantes desaparecidos, apoyados por organizaciones de los derechos humanos y de protección ciudadana, continuarán manifestándose y exigiendo al gobierno que les devuelva a sus hijos.

El próximo 26 de septiembre se cumplirán tres años del ataque de policías municipales de Iguala e integrantes del cártel Guerreros Unidos contra alumnos de la Normal Rural Raúl Isidro Burgos, y que derivó en la desaparición de los 43 estudiantes.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/140203-mexico-descalifican-padres-de-los-43-que-hijos-fueron-incinerados>



**Radio Habana Cuba**